

Faszinierende Kombination von Sport und Natur

Golf-Club Neuhof von Verband erneut ausgezeichnet

Dreieich – Der Deutsche Golf Verband (DGV) hat den Golf-Club Neuhof im Zuge seines Programms für Umwelt- und Qualitätsmanagement zum fünften Mal in Folge mit dem Zertifikat „Golf & Natur“ in Gold ausgezeichnet. Die Neuhöfer zählen damit nicht nur sportlich zu den Top-Clubs in Deutschland.

Die Faszination des Golfens ergebe sich auch aus der Verbindung von Sport und Naturerlebnis, so Club-Präsident Dr. Andreas Seum. Nur etwa 40 Prozent der Fläche würden zum Spielen genutzt. Der überwiegende Rest seien Biotope, Teiche, Büsche und Bäume.

Das Programm des DGV zielt darauf ab, optimale Bedingungen für den Golfsport mit dem größtmöglichen Schutz von Natur und Umwelt zu kombinieren. Zu den Schwerpunkten zählen dabei die Aspekte Natur und Land-

schaft, Pflege und Spielbetrieb, Arbeitssicherheit und Umweltmanagement, ebenso wie Öffentlichkeitsarbeit und Infrastruktur. „Der Golf-Club Neuhof hat sich seit Jahren beeindruckend entwickelt“, attestiert DGV-Prüfer Andreas Klapproth.

Mit jeder Überprüfung erhalten die Clubs eine To-do-Liste für die kommenden zwei Jahre bis zur nächsten Zertifizierung. Für den Golf-Club Neuhof galt es beispielsweise, das Wasserkonzept zu erweitern. Dazu gibt es konkrete Pläne zum Bau eines weiteren Speicherteichs. Im Bereich Spielbetrieb war eine zusätzliche Abschlaghütte gefordert. Entstanden ist 2021 eine Halle mit sechs beheizten Abschlagplätzen, die auch für das Athletiktraining der Kinder und Jugendlichen genutzt wird.

Auch regional zeigen die Neuhöfer, dass sie Umwelt-

und Naturschutzengagement ernst nehmen. Als einer der ersten Golfvereine in Hessen schlossen sie sich der Initiative „Wir fördern Artenvielfalt – Lebensraum Golfplatz“ des Hessischen Golfverbands (HGV) an. So wird für die Pflege der Streuobstwiesen auf dem „Blauen Platz“ das Expertenwissen vom MainÄpfelhaus Lohrberg Streuobstzentrum e. V. genutzt. Dies führte dazu, dass im vergangenen Jahr zum ersten Mal Äpfel geerntet und mit einer mobilen Kelterei auf der Anlage beim Sommerfest gekeltert wurden. „Der Beitrag des Golf-Clubs Neuhof zeichnet sich dadurch aus, dass er die Kooperation mit Naturschutzverbänden sucht, um die normalerweise in einem Golfclub nicht verfügbare ökologische Fachkompetenz einzuholen“, lobt HGV-Umweltausschuss-Mitglied Bodo Rüdiger.



Sind stolz auf die erneute Auszeichnung durch den Deutschen Golf Verband: Manager Gerd Petermann-Casanova (links) und Greenkeeper Sascha Baumann. FOTO: GOLF-CLUB NEUHOF